
ToP24

Stadtverordnetenversammlung
Falkensee
Fraktion DIE LINKE.

Anfrage

Falkensee, 29.07.2021

e-
Drucksachen-Nr: a'")

vom: ....................................

Mit Beschluss-Nummer 14/06/20 vom 26.2.2020 hat die
Stadtverordnetenversammlung Falkensee die „Erweiterung der Sporthallenkapazität
am Standort der Immanuel-Kant-Gesamtschule Falkensee mit gOsr beschlossen.

Die Fraktion DIE LINKE fragt deshalb den Bürgermeister:

1. Was hat die Stadtverwaltung bisher zur Umsetzung des o.g. Beschlusses
getan? Welche weitere Zeitschiene/-planung hat die Stadtverwaltung für die
Durchführung weiterer Maßnahmen zur Umsetzung des o.g. Beschlusses?

2. Für den Fall, dass die Stadtverwaltung noch nichts zur Umsetzung des o.g.
Beschlusses getan hat: ln welcher Zeitschiene wird die Stadtverwaltung den
Beschluss umsetzen?

Gerhard Thürling
Fraktionsvorsitzende*r DIE LINKE
in der SVV Falkensee


